
(社)日本家政学会平成２１年度第２回(通算４３２回)理事会議事抄録

開催日時：平成２１年６月１３日(土）１３:30～16:５０

開催場所：日本家政学会会議室

出席者:畑江会長,今井副会長,大竹副会長,久保田匠i'|会長

今井,香西,佐々井,中島,宮野各理事,石黒,石井，

小野木,平田，鳥飼各支部長理事

委任状提出者:天野理事,小川支部長理事

【審議事項】

Ｌ入会申込者の承認について

今井副会長より,資料に基づき説明があり,５月の入会巾込

者30名の入会が承認された｡なお,５月の退会申し出者は11

名であったとの報告がされた。

2.平成２１年度通常総会議事録(案)確認について

今井副会長より，総会議事録(案)が読み上げられた｡また

9.(2)議決の｢保留票｣は,書面議決において,各議案の賛否

について,○印が全て付いていないものである。○印の記載

漏れと見受けられることから,来年度からは｢全ての議案に○

印の記載のないものは賛とする｣との一文を入れるとの説明が

あった｡審議の結果,－部訂正をして議事録は承認された。

3.役員選挙について

畑江会長より,役員選挙管理委員会の立ち上げが提案され，

委員長;畑江会長,委員:今井，中島両総務担当理事,佐々

井理事,青木幸子代議員とすることで承認された。

4.会員管理,支部別会員名簿について

中島総務担当理事より,配布した支部の名簿について資料，

に従って確認作業をしてほしいとの依頼があった｡また，申し

合わせにある永年会員について,現在の候補者には事務局

より連絡する,今後は４月の会費請求前に事務局より連絡す

る,会誌にも申し出るようにと記載することとなった。

5.第６２回大会について

平田支部長理事より,実行委員長は平田支部長理事である

こと,会場は広島大学東広島キャンパス,懇親会場は広島市

内とし,バスで移動することを計画しているとの説明があった。

6.平成２１年度日本家政学会賞受賞候補者推薦について

大竹副会長より,－部改正した内規と学会賞の推薦依頼を

学会誌７月号に掲載するとの説明があった．

7.各委員会年間計画について

(1)編集委員会:佐々井編集委員長より,学会誌の表紙のデザ

イン募集をＨＰと学会誌により８月締め切りで行うこと,経費節

減のために新しい印刷所と編集担当者にしたいので,情報を

ほしいとの依頼があった。

(2)国際交流委員会:宮野国際交流委員会委員長より，①

ARAHEについては事務的な仕事を行う,②lFI-lEについては

事務局としての仕事を行う,③[FHEとARAHE関係の学会誌

への投稿等を行う予定であるとの説明があった．

8.第６１回大会の今後の対応について

(1)小野木支部長理事より,８/３１の会場はすべてﾀ'1さえてある，

昼食場所の情報を提供する予定,国際交流委員会の公開講

演会の前に学長が挨拶をする等の説明があった｡(2)大竹運

営委員長より,研究発表者申込者には,j-Stageから連絡した，

ＨＰと同じ内容を学会誌６月号に掲載した,６/25締め切りで発

表の意思確認をしている,７月の編集委員会でプログラムを再

度作成してもらう，口頭発表のパワーポイントはＣＤで送っても

らいインストールしておく,参加費等の扱いについては開催校

で検討しＨＰに載せる等の説明があった。

(3)宮野国|際交流委員会委員長より,講演会講師のＬｅｅ氏より

お見舞い状を頂いたこと,新たに招聰状を出したことの報告と，

休憩室に募金のためのポスター掲示の依頼があった。

９.新法人化について

今井副会長より,第３回新法人化に関する基本方針検討コ

アスタッフ会議が開催されたとの報告と，中島理事より資料に

基づき説明があり，内容が承認された。

大竹副会長より,部会への対応について資料に基づき説明

があった｡また,大会前,８月に部会長会を開催する方向で検

討することとなった。

１０.その他

(1)企画支援金への申請について:大竹副会長より,企画支援

金への申請が資料の通りにあったとの説明があった｡次回企

画委員会を９月に行い,審議する予定である。

(2)賛助会員の入会について:ヱスピー食品を賛助会員として

承認した。

【報告事項】

１支部関係

(1)東北･北海道支部:石黒支部長理事より，５/24(士)に支部

総会を開催したとの報告があった｡９月に臨時総会を開催す

る,来年度の総会については検討中との報告があった。

(2)関西支部:小野木支部長理事より,６/６に支部役員会を開

き,来年度の支部総会は大阪の堺で行う,研究発表は未定，

役員選出委員会の委員１０名を決定したとの報告があった。

(3)中国･四国支部:平田支部長理事より，選挙準備を進めて

いること，１０/１０～１１に公開講演会と研究発表会を高知会館

で開催する予定との説明があった。

(4)九州支部:鳥飼支部長理事より,来年度の総会は４月に福

岡で開催する予定である,今年度は10/１７に支部総会,研究

発表会,学術講演会を開催する予定との説明があった。

2.総務関係

今井副会長より,総会議案書および総会の準備,理事会議

事録の作成,第３回新法人化に関する基本方針検討コアスタ

ッフ会議の運営を行ったとの報告があった。

3.経理関係

久保田副会長より,６/１より事務局の給与体制を新しくした

との報告があった。

4.交際交流委員会

宮野委員長より,第３回国際交流委員会を5/３０に開催し，

①ARAHE関連事項について,②第６１回大会の変更に伴う

措置について話し合ったとの報告があった。以上


